



Dirección General de Relaciones Institucionales Oficina de Integración e Inserción Laboral

Edición Marzo 2015

[CITEC UBB desarrolla innovadora metodología que evalúa la rentabilidad social en el uso de la eficiencia energética en la construcción de edificios públicos](#)

Se trata de una asesoría al Ministerio de Desarrollo Social, adjudicada a principio de año por el Centro de Investigación en Tecnologías de la Construcción de la Universidad del Bío-Bío, (CITEC) y tendrá una duración de ocho meses.

[Académico Juan Gabriel Araya fue invitado de honor en homenaje a prócer de Puerto Rico, Eugenio María de Hostos](#)

Parte de la trayectoria del intelectual la desarrolló en Chillán, vínculo que permitió al profesor de la UBB profundizar en el conocimiento de su obra.

[Facultad de Ciencias Empresariales incorpora metodología de Aprendizaje – Servicio para potenciar capacidades de alumnos](#)

Metodología, que adicionalmente suma el uso de Tecnologías de la Información y Comunicación, permitirá a estudiantes fortalecer aprendizajes a partir de problemas reales planteados por la comunidad. FACE vislumbra habilitación de Clínica de Negocios donde los estudiantes resolverán diversos problemas de cara a la formación de competencias genéricas y habilidades sociales.

[Egresados UBB participaron en Programa de Formación para Líderes en Innovación realizado en Inglaterra](#)

Tres jóvenes investigadores de nuestra Universidad que se encuentran realizando proyectos de Valorización de la Investigación en la Universidad (VIU) de FONDEF fueron seleccionados para participar en el programa Leaders in Innovation Fellowships (LiF) que tuvo lugar en Londres y Oxford, Inglaterra, del 15 al 25 de febrero.

[Premio Nacional de Historia Mateo Martinic es nuevo Doctor Honoris Causa de la UBB](#)

El rector de la casa de estudios Dr. Héctor Gaete Feres, hizo entrega de la distinción al Premio Nacional de Historia año 2000, destacando sus notables contribuciones al desarrollo de la historia y la geografía. Igualmente, se enfatizó su rol y aporte al devenir social y político de la región de Magallanes y la Antártica Chilena, siempre con una óptica regionalista desde su natal Punta Arenas.

El desafío intercultural y plurinacional fue el tema de la clase inaugural 2015

Sus reflexiones y testimonio en torno a la realidad mapuche y sus alcances en la sociedad nacional expuso el periodista Pedro Cayuqueo Millaqueo, al inaugurar el año académico 2015 en las sedes Concepción y Chillán, el lunes 30 de marzo. En su presentación, el fundador y actual vicepresidente de la Corporación ENAMA subrayó que el desafío intercultural es de todos: Estamos obligados a construir sociedad en conjunto, en un esfuerzo que no necesariamente parte de las elites, sino que de los propios actores, dijo.

Síguenos en:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Linkedin](#)

<http://empleos.ubb.cl>

Gianina Salgado Torres

Enc. Oficina de Integración e Inserción Laboral

Dirección General de Relaciones Institucionales

Teléfono: 56-41-311 17 21

e-mail: gsalgado@ubiobio.cl